



旭二中学校便り 第2号

紫 輝

平成31年4月26日発行

旭市立第二中学校

TEL 0479-62-0049

FAX 0479-64-0049

学校教育目標 希望を抱き、よりよく課題を解決する逞しい生徒の育成

「平成」から「令和」へ〇〇〇

5月1日は天皇即位の日です。この日に元号が「平成」から「令和」と改められます。皆さんはこの令和(れいわ)の響きをどのように感じたでしょうか。

今年度は250名の新入生を迎え、盛大に入学式が行われました。校長は入学式式辞の中で、新元号「令和」に込められた願いとともに、新入生および在校生への活躍を期待する言葉を盛り込んでいます。



さて、先週、四月一日に、新元号「令和(れいわ)」が発表され、当日の正午、安部総理大臣の記者会見が開かれました。

談話の中で「新元号は、万葉集から引用したもので、悠久の歴史と香り高き文化、四季折々の美しい自然、こうした日本の国がらをしっかりと次の時代へと引き継いでいく、厳しい寒さのあとに春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように、一人ひとりの日本人が明日への希望とともにそれぞれの花を大きく咲かせることができる、そうした日本でありたいとの願いを込めた」と熱く語られました。

この新元号「令和(れいわ)」に込められた願いを実現させ、新しい時代を切り拓くことができるかどうかは、正に皆さんを中心とした若い世代の活躍にかかっています。平成31年度 第60回 旭市立第二中学校 入学式 校長式辞から抜粋)

【令和の出典】

万葉集巻第五 梅花の歌
うめのはな

▽読み下し文

「初春しよしゆんの令月れいげつにして、氣淑きよく風和やわら
ぎ、梅きようぜんは鏡前ひらの粉こを披ひらぎ、蘭らんは珮後はいご
の香かおらを薰かほらす」

▽現代語訳

新春しんすの好き月す、空気は美しく風はや
わらかに、梅は美女の鏡の前に装う
白粉しろこなのごとく白く咲き、蘭は身を飾
った香かほの如ごときかおりをただよわせて
いる。

旭二中では、知、徳、体のバランスのとれた「生きる力」の育成を目指していきます。

旭二中の生徒一人一人がまさにこの新しい令和の時代を創り上げていく大切な人材です。

全教職員が一体となりチーム旭二中で指導して参りますので、保護者の皆様には、今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。

スクールカウンセラーを紹介します

今年度から勤務するスクールカウンセラーを紹介します。



山下 法子 スクールカウンセラー

この4月から旭二中に来ました、スクールカウンセラーの山下 法子（やました のりこ）です。どんな事でもご相談ください。一緒に考えていきましょう。あなたのお話を聞かせてください。

保護者の方でも相談できます。
勤務日は、火曜日です。
※行事等により、変更する場合があります。

面接は予約制になります。窓口は、教頭（渡辺）または担任となります。
まずは、気軽に学校にお電話ください。（62-0049）

1学期の勤務日

【5月】7日，14日，28日

【6月】4日，11日，25日

【7月】2日，9日，16日

第1回避難訓練

4月15日（月）第一回避難訓練を行いました。「大きな地震発生後に火災が発生する」という想定で避難をしました。最後に、大津波が襲来した時を想定して、全校生徒が校舎3階への避難を行いました。

1年生は初めての避難でしたが、大変スムーズに移動することができました。

<危機に際しての生徒の適切な判断力・行動力の育成>

今回の避難訓練は主に避難経路及び集合場所の確認が中心でしたが、地震や火災はいつ発生するかわかりません。一日のほとんどを学校で過ごしているように感じますが、実際半分以上は家庭や学校外で過ごしてる計算になります。「通学途中で大きな地震に襲われた際どうすればよいか」など、旭二中では、防災教育・防災避難訓練などを通して、自然災害・非常災害時に自ら考え、適切に判断し、行動できる生徒を育成していきます。家庭でも、旭市防災マップなどを活用し、いざというときにどこに集まるか等のルール決めを是非この機会に話し合ってみてください。

